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Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e seis, às oito horas e quarenta e cinco 1 

minutos, na Sala dos Órgãos Colegiados, de número cento e vinte e dois do Pavilhão Central, 2 

realizou-se a Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Administração da Universidade 3 

Federal Rural do Rio de Janeiro, sob a presidência da Sra. Vice-reitora, Professora ANA 4 

MARIA DANTAS SOARES, dos Senhores Conselheiros Professores ANA LUCIA DOS 5 

SANTOS BARBOSA, NIDIA MAJEROWICZ, AUREA ECHEVARRIA AZNAR NEVES 6 

LIMA, JOSÈ CLAUDIO SOUZA ALVES, EDUARDO MENDES CALLADO, 7 

VALDOMIRO NEVES LIMA, MARIA ROSA FIGUEIREDO NASCIMENTO, dos Senhores 8 

Conselheiros Servidores Técnico-Administrativos MAURICIO ROCHA LUCAS, WALTER 9 

BRAGANÇA, GEISA APARECIDA SILVA, LETICIA SCHETTINI, GILBERTO DA 10 

SILVA REIS, JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO, JULIO CESAR PETINI, 11 

JOSUÉ CARLOS DA SILVA, CÉSAR FRANCO BERNARDO, ANTONIO ADÃO DE 12 

OLIVEIRA, CLAUDIA GOMES DE AGUIAR, LUIZ ANTUNES, ELISEU FÉLIX DA 13 

COSTA e DENYS MANOEL DE SOUZA GONÇALVES e do Representante do Sindicato 14 

dos Trabalhadores em Educação desta Universidade, Senhor CARLOS ALBERTO DOS 15 

SANTOS CHAVES. A Senhora Presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos, 16 

justificando a ausência do Magnífico Reitor, Professor RICARDO MOTTA MIRANDA, 17 

representando esta Universidade na Reunião da ANDIFES, em Brasília. A seguir, propôs um 18 

calendário de reuniões ordinárias deste Conselho para o corrente ano, a ser discutido e votado 19 

posteriormente, nesta mesma reunião. Dando início à ordem do dia, a Senhora Presidente 20 

submeteu à apreciação da plenária a ata da Primeira Reunião Ordinária deste Conselho, 21 

realizada no dia dezessete de março de dois mil e seis. Colocada em discussão e em votação, 22 

foi aprovada por unanimidade. Em seguida, anunciou a presença do Professor ALOISIO 23 

JORGE DE JESUS MONTEIRO, Assessor de Desenvolvimento Institucional, para fazer a 24 

apresentação do PDI – Plano de Desenvolvimento Institucional. Terminada a explanação, 25 

foram abordados diversos aspectos do Plano na conjuntura universitária, ocasião em que 26 

diversos Conselheiros externaram suas opiniões e questionamentos sobre o assunto. Após a 27 

discussão, o Professor ALOISIO JORGE DE JESUS MONTEIRO retirou-se da reunião, às 28 

dez horas e trinta e cinco minutos. A seguir, a Senhora Presidente deu prosseguimento à pauta 29 

da reunião, solicitando que os Senhores Conselheiros Diretores das Unidades Administrativas 30 

apresentassem um levantamento sintético das condições de suas respectivas Unidades. Foi 31 

concedida a palavra a cada um deles, por até cinco minutos, para que fizessem uma breve 32 

exposição oral. Fizeram o relato os seguintes Conselheiros, nesta ordem: GEISA 33 

APARECIDA SILVA, Diretora do Departamento de Contabilidade e Finanças, DENYS 34 

MANOEL DE SOUZA GONÇALVES, Diretor do Departamento de Material e Serviços 35 

Auxiliares, WALTER BRAGANÇA, Diretor do Departamento de Pessoal, Dr. CÉSAR 36 

FRANCO BERNARDO, Coordenador do Ambulatório Médico, JAIR FELIPE GARCIA 37 

PEREIRA RAMALHO, Diretor da Estação Dr. Leonel Miranda, MARIA ROSA 38 

FIGUEIREDO NASCIMENTO, Coordenadora do Restaurante Universitário, LETICIA 39 
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SCHETTINI, Diretora da Biblioteca Central, GILBERTO DA SILVA REIS, Diretor da 40 

Imprensa Universitária, CLAUDIA GOMES DE AGUIAR, Coordenadora do Hotel 41 

Universitário, JULIO CESAR PETINI, Coordenador da Coordenadoria de Informática, 42 

JOSUÉ CARLOS DA SILVA, Prefeito Universitário, ELISEU FÉLIX DA COSTA, 43 

Coordenador do Jardim Botânico, LUIZ ANTUNES, Chefe da Lavanderia e ANTONIO 44 

ADÃO DE OLIVEIRA, Coordenador da Praça de Desportos. Ao final das apresentações, 45 

foram feitas algumas considerações e avaliações das falas pela plenária. O representante do 46 

Sindicato dos Trabalhadores em Educação desta Universidade, Senhor CARLOS ALBERTO 47 

DOS SANTOS CHAVES, lembrou que está sendo providenciado um documento solicitando a 48 

participação da Comissão Interna de Supervisão (CIS) neste Conselho, com direito à voz, de 49 

modo semelhante a outras entidades de classe. Prosseguindo, a Senhora Presidente deu início 50 

aos assuntos gerais, comentando a constante falta d’água no Pavilhão Central, o que vem 51 

causando muitos transtornos à comunidade universitária. O Senhor Conselheiro JOSUÉ 52 

CARLOS DA SILVA, Prefeito Universitário, deu algumas explicações sobre o fato, 53 

esclarecendo que a CEDAE já havia sido contactada e que viria naquele mesmo dia, de modo 54 

a solucionar o problema. Dando continuidade, a Senhora Presidente solicitou que os 55 

Conselheiros enviassem à Secretaria dos Órgãos Colegiados, por escrito e com a maior 56 

brevidade possível, as colocações feitas oralmente nesta reunião, de cada uma das Unidades 57 

Administrativas. O Senhor Conselheiro JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO, 58 

Diretor da Estação Dr. Leonel Miranda, solicitou ida da Comissão de Enquadramento à 59 

Estação Experimental, no Município de Campos dos Goytacazes. Finalizando, a Senhora 60 

Presidente colocou em discussão e em votação o Calendário de Reuniões Ordinárias para o 61 

ano de dois mil e seis, proposto no início da reunião. Com uma modificação proposta no 62 

horário da data relativa ao mês de julho, de oito para treze horas, foi aprovado por 63 

unanimidade. Nada mais havendo a constar, às treze horas, a Senhora Presidente agradeceu a 64 

presença de todos e encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, THAIS CASTRO 65 

CALDEIRA DE ALVARENGA, na qualidade de Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a 66 

presente ata que vai por mim assinada e depois de lida, discutida e aprovada, pela Senhora 67 

Presidente e todos os presentes. 68 


